



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

# Abstimmung noch bis 5. Juni ■ Schmä, Gaudi und Geschick sind gesucht „Miss Wiesn“-Wahl geht ins Finale



Mega-Stimmung von 25.9. bis 12.10. im Prater!

**D**as Rennen um den begehrten Titel der „Miss Wiener Wiesn-Fest“ läuft! Liebe Damen: Noch schnell Foto im Dirndl hochladen und Klicks sammeln! Entschieden wird am 12. Juni beim Finale.

Schnell sein: Bewerbungsfoto auf [www.wienerwiesnfest.at/wiesnmiss](http://www.wienerwiesnfest.at/wiesnmiss) hochladen und bis Donnerstag Klicks sammeln. Die Bundesländer-Siegerinnen treten beim Finale im „Platzhirsch“ gegeneinander an.

Gefragt sind Damen aus ganz Österreich, die Brauchtum,

zünftige Musik und gute Stimmung schätzen. „Und sie sollen Schmä, Gaudi und Geschick mitbringen“, so Wiesn-Chefin Claudia Wiesner.

Das Wiener Wiesn-Fest mit 4.000 Stunden Musik findet von 25.9. bis 12.10. auf der Kaiserswiese im Prater statt ■



Wiesn-Chefs Claudia Wiesner, Christian Feldhofer mit Nicole, der „Miss Wiesn 2013



Fotos: Roland Rudolph